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＜活性化委員会 全体会議の議事録＞ 

 

開催日時：２０１４年１１月２６日 １８：００～２０：３０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 藤 

参加者 ： 宮永副会長、林秀昭、多田修、朝田武志、佐々木徹也、片山欣弥、中辻将喜、河合邦晃、田渕善隆 

天宅勲（㈱プラグイン）、中西（事務局）文責  合計１１名 （順不同敬称略） 

ポリテクセンター関西様からのご参加 （４名） 

  坪井達宏様（次長）、藤本康治様（機械系講師）、丹羽竜介様（機械系講師）、坂口重夫様（事

業課係長） 

議事内容： 

１）ポリテクセンター関西からのご説明 

    ・人材ニーズ調査の結果報告など（坂口様） 

  ・プレス工業会向けのお勧めコースのご説明（丹羽様、藤本様） 

  ・ポリテク訓練生の人材活用について（坂口様） 

  ・具体的に当工業会向けのコースを設定して頂きましょう。（工業会から） 

    その１）設計・検査の基礎コース（３日間 木金土）３月くらい 

    その２）汎用フライス盤・汎用旋盤の超基礎コース（３日間 木金土）４月くらい 

 

     ２）国内見学会（11月 12日実施）のご報告 （事務局） 

       ・募集に苦労した経緯、見学者ＮＧ、見学条件の経緯など 

       ・見学会収支のご報告 

・反省点（参加者１社１名でなくて良かった、参加条件を前もって明確にすべきであった） 

 

     ３）海外視察の概要について説明 （多田リーダー） 

       ・訪問先の企業はまだ決定していません。自動車関連中心ですが幅広く考えています。 

       ・費用は参加人数によっても変わってきます。 

       ・会員へ案内を出す前に理事に報告、承認が必要です。（宮永副会長） 

会員へは 12月になってからメールと郵送で送ります。（事務局） 

       ・訪問企業の内容についてもう少し記載を加えてください。インパクトを強く（林委員長） 

 

     ４）研修会・セミナーの進捗状況について （中辻リーダー） 

       ・大間清浩氏（中小企業診断士）に講師をお願いする案 

・アマダプレス鍛造セミナーの案 

       ・ポリテクセンターのセミナーを利用する案 

       ・大間氏にお願いしましょう、次期は２月にしましょう。（林委員長） 

         午後６時から１時間半、質疑応答３０分程度で案をお願いします。 

 

     ５）工業会入会案内のしおりについて （林委員長） 

       ・後回しの予定でしたが、急いで制作することとしました。 

       ・賀詞交歓会に間に合うように準備を進めています。 

 



2 

 

 

 

 

     ６）新規ＨＰ制作についての提案説明 （天宅様） 

       ・会員専用のトップページ、そこからの流れの説明 

活動内容の発信、確認、フォローなどの具体的なご説明 

          教材ビデオについて 

          グループ単位で管理者を決めて更新が出来ます。 

       ・会員向けのコンテンツばかりな気がします。活性化委員会の発端は会員外向けのＨＰを 

制作することで始まっているので道が逸れている気がします。（事務局） 

       ・会員外の方がプレスの依頼、会社の検索などをするところが必要では（朝田） 

       ・理事会にて提案する必要があります（林委員長） 

 

     ７）その他 

       ・活性化委員会と各委員会の位置関係を理事会で決めて頂く必要があるのでは（河合） 

       ・活性化委員会で形を作って、それ以降は各委員会に任せればよいと思う 

３月までは活性化委員会である程度強引に進めて行く必要があります（林委員長） 

       ・活性化委員会の活動は（正式ではないが）理事会をクリアしているものと思っています。 

                                       （宮永副会長） 

       ・今回の内容を理事に報告して、早々に理事会を開催して欲しい。事務局は会長と 

相談して下さい（林委員長） 

 

 

     ※）次回の活性化委員会の日程を決めておきます。  

次回全体会議  １月２３日（金） １８時 たかつガーデンにて開催予定 

        

 

以  上 


